

Cette année encore, des dames charitables veulent offrir quelques douceurs aux enfants pauvres de la ville : qui ne voudrait les aider à rendre heureux, à si peu de frais, des centaines d'enfants ! — C'est donc une quête. Mais comme un *bonheur* ne vient jamais tout seul, j'en profite pour annoncer que bientôt je vais passer à mon tour, non pas pour assurer à nos enfants les gourmandises, mais le strict nécessaire. Cette visite à domicile doit remplacer le Bazar d'autrefois. Pour le moment oubliez la visite que nous devons vous faire, pour ne songer qu'aux dames qui se préparent à orner un Bel Arbre de Noël pour les pauvres de la ville. L'arbre est tout trouvé, mais il faut l'ornier de fruits. Je vous donne le conseil de ne pas attendre qu'on sollicite votre charité, envoyez tout de suite les étrennes que vous réservez aux pauvres : intéressez vos enfants à cette charité. Quelle belle récompense pour vous, si d'eux-mêmes ces chers enfants vous demandaient de réserver pour de plus pauvres qu'eux ce que vous devez leur donner.

Prière d'envoyer les objets à Madame Mailloux, 57 Rue de la Couronne, ou à Madame Lavery, rue St-Louis 69.

A. N.

CE QUE PÈSE UN BRIN DE PAILLE

Il faut lire la Vie des Saints dans le même esprit qui l'a dictée.. (J. JANIN.)

Rien qui soit ennemi du cœur comme l'esprit. (A. DE LAVERGNE.)

Il y avait un homme riche et puissant qui vivait dans son château, dont il ne sortait que pour aller guerroyer, ravager les champs de ses voisins, saccager les villages et détrousser les voyageurs. Il était si pervers et si cruel que rien d'humain, on peut le dire, ne lui restait au cœur, sinon l'amour pour sa femme, belle et douce créature qui passait les jours et les nuits à pleurer les méchantes actions de son mari et à demander à Dieu qu'il lui pardonnât. En vain ce mari l'entourait-il de toutes les délices que peuvent procurer le luxe et la richesse, la pauvre dame ne jouissait de rien : elle ne désirait, elle ne rêvait que la conversion de son époux.

Une nuit d'hiver, par une horrible tempête où le ciel semblait avoir déchaîné tous les éléments comme pour en finir avec la terre, la châtelaine était assise devant une grande che-